

Liga Lubuk Basung All Star Resmi Ditutup, Ketum RKKL Jabodetabek Serahkan Piala Bergilir

Zul Abrar - AGAM.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 13, 2024 - 11:32



Agam - Ketua Umum Rukun Keluarga Kecamatan Lubuk Basung (RKKL) Jabodetabek, Yoswandi Lelo hadir penutupan Turnamen Sepak bola Lubuk Basung ALL- STAR Cup 3 di Lapangan sepak bola SMP Negeri 1 Lubuk Basung,

Kecamatan Lubuk Basung, Kab.Agam, Senin, (12/8/2024).

Ketum RKKL Jabodetabek sengaja tiba di Lubuk Basung untuk menyaksikan secara langsung pertandingan babak final bola kaki U40+ Lubuk Basung All Star Cup 3 karena rasa peduli perantau Lubuk Basung terhadap kampung halaman dengan menyerahkan trofi bergilir pada pemenang pertandingan.



Penyerahan trofi diserahkan langsung oleh Yoswandi Lelo pada pemenang Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star Cup-3, Arotani Club dari Pariaman di lapangan bola SMP 1 Lubuk Basung.

Pada kesempatan itu, Ketum Jabodetabek Yoswandi Lelo mengucapkan selamat kepada pemenang Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star Cup-3, Arotani Club yang telah menyajikan permainan yang sangat cantik kepada penonton.

“Kami mengucapkan selamat kepada para pemain di partai final ini, yang telah menyajikan permainan yang menakjubkan bagi penonton dengan semangat sportifitas yang tinggi”, ujar Ketua Perantau Kecamatan Lubuk Basung.



Disebutkan Yoswandi Lelo, kalah dan menang merupakan hal yang biasa, karena pertandingan ini juga menjadi ajang silaturahmi sesama kita. Bagi yang kalah jadikan ini sebagai cambuk agar lebih giat lagi dalam berlatih dan bagi

yang menang jangan terlalu berbangga hati, pertahankan serta lebih semangat dalam berlatih.

“Kami melihat, kedua club menunjukkan rasa sportifitas, seni dan teknik bermain yang cantik, dan menjunjung rasa persaudaraan antar sesama pemain yang membuat penonton merasa puas dan senang”, tambah Yoswandi Lelo.

Yoswandi, mengucapkan terimakasih kepada Tokoh Masyarakat Kabupaten Agam, Dr (Hc) Martias Wanto, MM Dt. Maruhun yang telah memberikan dukungan sehingga kegiatan Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star Cup-3 berjalan aman, tertib dan terkendali sesuai dengan rencana.

“Kami sebagai perantau mengucapkan terimakasih panitia penyelenggara kegiatan Turnamen Sepak Bola Lubuk Basung All-Star yang telah berjibaku untuk mensukseskan kegiatan ini, juga kami ucapkan terimakasih kepada seluruh stakeholder yang telah membantu atau mendukung kegiatan sepak bola ini”, ungkap Yoswandi.



Hadiah untuk juara pertama berupa trofi bergilir, trofi lepas dan tabanas sebesar Rp. 6.000.000 diraih oleh Arutani. Fc dan untuk pemenang kedua mendapatkan trofi lepas dan tabanas sebesar Rp. 2000.000 yang diraih oleh Lagoru.Fc. Untuk diketahui, Arotani.Fc sudah tiga kali menjadi juara pertama, sehingga berhak mendapatkan trofi bergilir secara permanen.

Selain Ketum RKKL Yoswandi Lelo, hadir pada kegiatan ini Camat Lubuk Basung, Ricky Eka Putra, Walinagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra, SE, MM Dt. Batuah, Jorong Balai Ahad, David Ricard Zoni, MM dan para undangan lainnya.(Abrar)